



Santiago Creel no cederá ante apremio de abandonar puesto en la Cámara de Diputados

CM por CM — julio 05, 2023 en Destacadas, Política



 Compartir en Facebook

 Compartir en Twitter

 Compartir en Whatsapp

Debido al constante apremio para abandonar su puesto como presidente de la mesa directiva en la Cámara de Diputados, el aspirante a la candidatura del Frente Amplio por México en 2024, Santiago Creel Miranda, puntualizó que no cederá ante ellas.

“Reto a Morena, a todos sus aliados y coaligados, para que junten las dos terceras partes, convoquen a un extraordinario, citen al pleno y discutamos de mi remoción. Atrévase, consíganlo, no tienen los votos porque no tienen el apoyo del pueblo, de la gente”, sentenció.

<https://centralmunicipal.mx/politica/2023/07/05/santiago-creel-no-cedera-ante-apremio-de-abandonar-puesto-en-la-camara-de-diputados/>